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Résumeé:

Le discours du voyage représente dans la conception
culturelle occidentale moderne, un mode de discours orientaliste,
et 'un de ses principaux champs et de ses modes les plus
courants, par conséquent il a di partager avec lui ces motivations,
et été déterminé a lui faire face; ce discours incarna la volonté du
savoir, et la tendance de dominance, a travers le contenu de ce
discours - Le discours du voyage — comme stratégies de négation
et d'occidentalisation, et mécanisme de neutralisation et de
soumission, afin d'imposer les valeurs et les normes culturelles et
morales occidentales sur lautre. Le présent article essaye
d'examiner les formes de l'obsession du différent et d’étranger, et
le rappel des idées stéréotypes, et d’exposer la soumission aux
préjugés au sein du discours de voyage en arrivant a déduire les
relations du Soi sur I'Autre.
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Abstract:

The speech of the trip is in modern Western cultural
concept, a way of Orientalist discourse, and one of its main fields
and its most common modes, so he had to share with him these
motivations, and he was determined to face; this speech
embodied the will of knowledge, and the dominance of trend
through the content of this speech - speech of the trip - as
negation strategies and Westernization, and neutralization and
submission mechanism to impose values and Western cultural
and moral norms on the other. This article attempts to examine
the forms of obsession different and foreign, and recall of ideas
stereotypes, and expose the submission to the bias in the travel
speech arriving to infer relationships of the ego the other.
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